
Как «Конфетка доброты» спасает детские жизни
В Казани редакции «Бизнес и Общество» дали заглянуть за «кассу» прилавка в «Пятёрочке» и посмотреть, куда
же ведут «Конфетки доброты», спасающие детские жизни.

Благотворительному проекту торговой сети «Пятёрочка» и фонда «Линия Жизни» исполнилось 10 лет. За это
время маленькой конфетке удалось собрать 113,8 млн рублей. На эти средства 230 детей получили 267 курсов
лечения, 45 из них прошли сложные генетические исследования. Также в рамках инициативы необходимые
портативные аппараты ИВЛ получили Российская детская клиническая больница (Москва) и Красноярская
детская клиническая больница №1.

Алина Юхневич, руководитель направления устойчивого развития торговой сети «Пятёрочка»:

«Забота о детях — одна из ключевых задач программы устойчивого развития «Пятёрочка с заботой». И
проект «Конфетка доброты» позволяет не только нам решать эту задачу, но и дает возможность нашим
покупателям стать частью благородного дела.

Чтобы сделать доброе дело и помочь деткам, достаточно приобрести в «Пятёрочке» конфетку, которая
располагается в яркой коробке в прикассовой зоне. Эти леденцы — не просто сладости, они — символ
нашей общей заботы о детях, которые нуждаются в лечении. С каждого проданного леденца 5 рублей
перечисляется в партнёрский фонд на реализацию медицинских программ. И благодаря общим усилиям
мы помогаем детям справиться с болезнью и вернуться к здоровой жизни».

«Конфетка доброты» дважды проходила ребрендинг, но по-прежнему остается востребованной и популярной
среди гостей магазинов. В этом году ритейлер уже собрал около 22,2 млн рублей, которые пошли на
дорогостоящее лечение 19 детям.

Больницы являются партнерами «Линия Жизни», именно от них фонд получает обращения. В случае, если кто-то
из маленьких пациентов не может получить доступную помощь по ОМС, какой-то вид медицинских услуг не
доступен из-за отсутствия квот или же лечение пока не покрывается господдержкой, фонд, после экспертной
оценки лечебного учреждения, принимает решение по каждому случаю и начинает работу.

Директор по связям с общественностью благотворительного фонда спасения тяжелобольных детей «Линия
Жизни» Юлия Гончарова поясняет:

«Чаще всего к нам поступают обращения по детям с различными неврологическими нарушениями, по
несовершенному остеогенезу, лечению лазером и онкологии. Также бывают подопечные, которым
необходимы серьезные оперативные вмешательства, например, специалисты роботической хирургии в
клинике ЕМС проводят сложные урологические операции детям с множественными патологиями
мочевыводящих путей, а нейрохирурги в ДРКБ устраняют гигантские дефекты черепа индивидуальными
имплантатами как посттравматические, так и постоперационные. Оба вида оперативного лечения не
предоставляется по ОМС.

Поэтому медучреждение на уровне ведущих московских больниц входит в число ключевых партнеров
благотворительного фонда «Линия Жизни» и проекта «Конфетка доброты», куда уже на протяжении 10 лет
направляются на лечение тяжелобольные дети со всей страны, в том числе из самых удаленных уголков
РФ».



Детская республиканская клиническая больница Министерства здравоохранения Республики Татарстан – одна
из них. Здесь проходят лечение пациенты из разных уголков страны, спасенные, в том числе, благодаря такому
простому леденцу.

Клиника помогает детям уже более 45 лет и является флагманом в своей отрасли не только в масштабах
республики, но и страны в целом. Она находится в числе крупнейших детских больниц России и объединяет
функции многопрофильного стационара, центра высокотехнологичных методов лечения и отделения скорой
медицинской помощи. В среднем один врач-нейрохирург проводит до 150 операций в год.

В сентябре этого года фонд совместно с торговой сетью открыл «пилот» по оказанию помощи детям с
фармакорезистентной эпилепсией. К нему сразу подключалась и ДРКБ, которая уже несколько лет практикует в
своей работе VNS-терапию для лечения малышей с таким диагнозом. Буквально через две недели после начала
программы к ней присоединились пять пациентов из разных уголков России, которые нуждались в помощи:

– 4-летняя Залина Сагидова (г. Нягань, Ханты-Мансийский автономный округ — Югра) с синдромом Драве и
фармакорезистентной генетически обусловленной эпилепсией.

– 6-летний Дмитрий Чупров из города Братск Иркутской области с синдромом Драве и фармакорезистентной
эпилепсией.

– 14-летняя Жанна Рахимова с симптоматической фармакорезистентной фокальной эпилепсией,
постоперативным рецидивом приступов и отставанием в психомоторном развитии.

– 15-летняя Екатерина Авакумова из Ижевска с диагнозом структурная фармакорезистентная эпилепсия.

– 16-летняя Валерия Масальцева из Ижевска с диагнозом структурная фармакорезистентная эпилепсия.

Благодаря «Конфетке доброты» ребята получат электростимулятор блуждающего нерва (VNS) и, как следствие,
шанс на полноценную, нормальную жизнь. Финансовая поддержка этим пациентам суммарно составила 9,9 млн
рублей (около 2 млн рублей – на каждого).

Эльза Фатыхова, врач-нейрохирург, Детской республиканской клинической больницы (ДРКБ):

«Детям с таким заболеванием требуется особое лечение, которое мы готовы оказать в нашем отделении
нейрохирургии. Учреждение оснащено всем необходимым оборудованием и может предоставлять
должное лечение своим пациентам».

Электростимуляция блуждающего нерва является наиболее эффективным дополнительным методом лечения
для всех видов фармакорезистентной эпилепсии, присутствующих у подопечных фонда. Такая терапия
применяется, когда лечение лекарственными препаратами не приносят ожидаемого результата, а традиционные
хирургические вмешательства не показаны пациенту.

«Принцип метода заключается в имплантации генератора импульсов, который по кабелю постоянно
подаёт электрические импульсы с заданными врачом параметрами на электрод, находящийся на левом
блуждающем нерве. Система работает на батарейках, которых хватает на 4-5 лет», — добавила Эльза
Фатыхова.

VNS способна предотвратить не только эпилептическую активность, уменьшив её частоту и тяжесть, но и
улучшить настроение, повысить внимательность и укрепить память.

Еще одно важное направление – интенсивная терапия новорожденных. Чтобы ослабленный ребенок выжил, ему
нужно обеспечить условия, которые были бы похожи на те, что были у него в материнской утробе. Благодаря



«Конфетке доброты» фонд передал российским больницам шесть новых кувезов. Один из них в 2024 году
получило отделение анестезиологии и реанимации для новорожденных ДРКБ. В инкубаторах ежесекундно
контролируется множество жизненно важных показателей младенцев. Это позволяет делать невозможное:
заботиться о новорожденных даже с весом 500 граммов.

Марат Сатрутдинов врач-анестезиолог-реаниматолог, заведующий отделением анестезиологии и реанимации
для новорожденных №3 ДРКБ уточнил, что самый маленький его пациент весил 480 грамм.

«Инкубатор помог выжить даже такому ослабленному ребенку, ведь он представляет собой настоящую
реанимационную палату в миниатюре: снабжен прозрачными колпаками и 4-мя отверстиями для подхода врачей
и медсестер, имеет аппарат для искусственной вентиляции легких, специальный зонд для кормления. Внутри
оборудования поддерживают постоянную температуру, влажность воздуха и насыщенность его кислородом,
регулирует эти параметры, отслеживает температуру тела младенцев и другие параметры». К тому же
оборудование еще и очень эстетично.

Впечатляющая сумма, которую собрала «Пятёрочка» красноречивее слов, но все же приведу мнение нескольких
покупателей с сайта «Отзовик»:

– У меня сложилась такая традиция: покупаю себе сердечко на палочке в день рождения. Люблю я такие милые
мелочи. Как я говорю: девочкам для радости нужны сладости. Иногда могу протянуть его в знак внимания кому-
нибудь с открыткой или запиской. А самое приятное, что 5 рублей с каждой конфеты перечисляется на лечение
детей!

– Только в последнее время у нас начали уделять внимание социальным проектам. Речь пойдёт о важном,
пожалуй, самом важном – о детях, вернее о помощи им! Придумали такую «Конфетку Доброты»! При каждой
покупке детишкам отходит по 5 руб. Откусил, ничего особенного, леденечик)) как в детстве!

– Это очень добрая конфета! И тот, кто это придумал, очень любит детей и хочет им помочь, а мы люди, которые
могут им купить эту не дорогую конфету, должны это сделать и помочь детишкам! Я, к примеру, когда захожу в
магазины, где они продаются, всегда по нескольку штучек, беру!

На вкус он похожа на леденцы из детства, мне раньше мама их готовила! Если вы хотите помочь детям, то
покупайте эти леденцы! Не оставайтесь равнодушными и помогите нуждающимся! Спасибо, что прочитали мой
отзыв! Ну а решать вам! Покупать леденцы добра или нет! С любовью Настя!

Теперь вы знаете к кому ведет дорога вашей доброты. Согласитесь, такую помощь оказывать просто и сладко.
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